L.P. Marycarmen Juanita Vallejo Casanova

Resumen ejecutivo: Queretana, 34 años, Licenciada en Periodismo, experta en temas de Vinculación-Educativa-Empresarial, Comunicación Social, Relaciones Públicas, Protocolo, Equidad de Género; Certificada en Impartición de Cursos Presenciales por CONOCER; estudios en la Maestría en Desarrollo Organizacional y Humano.

Actualmente: Columnista del Periódico A.M Querétaro. Analista de la Secretaría de Desarrollo Sustentable del Municipio de Querétaro. Brindando Servicios Profesionales externos al Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Querétaro (ICATEQ). Integrante del ONMPRI en Querétaro como Secretaria de Vinculación Académica y parte de la estructura de la Organización No Gubernamental "Las Valentinas".

Competencias: Elaborar estrategias, realización de eventos masivos, liderazgo, trabajo en equipo, negociación, adaptación en diversos ambientes de trabajo, obtener metas bajo presión.

Experiencia laboral: Directora de Vinculación de la Universidad Politécnica de Querétaro (UPQ), del 1 de marzo del 2010 al 31 de agosto del 2013. Aprobada por la Junta Directiva de esa Casa de Estudios, que preside el Lic. José E. Calzada Rovirosa, Gobernador Constitucional del Estado de Querétaro. Responsable de la logística del Día Orientación Vocacional, durante 2011, 2012 y 2013, movilizando a cerca de 4 mil jóvenes cada año en un solo día, provenientes de diversos Subsistemas de Bachillerato del Estado.

A cargo de las áreas de: Promoción y Captación de Alumnos; Seguimiento de Egresados; Prácticas Profesionales; Servicio Social; Educación Continua; Diseño Gráfico y Comunicación Social; Gestora de Convenios con el Sector Empresarial, Académico y Gubernamental; representante de la institución en diversos Consejos estatales y nacionales. Con participación en la elaboración del Modelo de Transferencia de Incubadoras del Subsistema de la Coordinación de Universidades Politécnicas (CUP) en el país.

Enlace de Comunicación Social de la Secretaría de la Mujer: Del Gobierno del Estado de Michoacán de Ocampo, en el periodo del 2008-2010. Con nombramiento del ex gobernador Leonel Godoy Rangel. Jefa de Prensa del Ex Gobernador de Michoacán: Lázaro Cárdenas Batel, en el periodo del 2007 al 2008. Atención a Medios de Comunicación y presencia en giras en Estados Unidos.

Reportera del Periódico "La Voz de Michoacán": Brindando cobertura en información política y de gobierno; en el periodo 2005-2007. Más de 150 portadas en primera plana y más de mil notas periodísticas publicadas. Con presencia en giras internacionales en los países de Brasil y Argentina, para conocer formas de administración gubernamental exitosas. Reportera del Periódico Cambio de Michoacán y Conductora de Televisión: con Carlos Monge del Noticiero "Tiempo de Michoacán", Canal 13, XHBG-TELEVISA, de 2004 a 2005.

Con presencia en Seminarios, Cursos y Talleres en temas relacionados a: Educación Política, Comunicación Social, Equidad de Género y de Mecanismo para el Adelanto de las Mujeres en la República Mexicana. Reconocimiento por participación al Mérito Juvenil 2007, por el Ayuntamiento de Morelia, Michoacán; y reconocida por el Foro Nacional del Colegio de Profesionistas en Michoacán por labor periodística en 2006.